
市やめでたの会にとりくんでほしいことやアイデア（令和3年4月～令和4年3月分）

連番 都道府県 高山市や飛騨高山めでたの会に取り組んでほしいことやアイデア
155 岐阜県 子々孫々繋いでいってほしいと思います。

156 岐阜県
結婚式や祝い事での出張サービス
中高学校での体験交流　次世代へ繋ぎ

157 岐阜県

現在、コロナ禍のため、インバウンドがまったくありません。ピンチをチャンスと捉え、高山の魅力をSNSやYouTubeなどの動画配
信で世界中に拡散するのもアイデアだと思います。コロナが終息したらぜひ行ってみたいと思って頂けるような工夫も必要ではな
いでしょうか。市長や市役所ではYouTubeを利用して発信されていますが、アフターコロナを見据えた観光需要の掘り起こしのた
めにも熱いPRが重要だと思っています。
また、国内向けには、やはり同じようにするとともに、県外から訪れた方にどこが良いか提案したり、口コミで広げて頂いたりして
もらうのも効果があると思います。観光に来られた方は部分的に集中してしまう傾向があります。高山には名所・旧跡だけでな
く、自然豊かであり、食のバリエーションも豊富です。東京都と同じ面積なのですから、探求すれば気づかなかったところも出て
来るのではないでしょうか。ただし、コロナ禍においては、各都道府県が県境を越えないようにとの要請もあります。コロナ対策を
徹底し、感染者をひとりも出さないことが最も重要と考えます。
私はフェイスブックの投稿をシェアすることが多いです。みなさんの反応はとても良く、好意的なコメントも数多くあります。今は我
慢の時なので、マイナスに捉えるのではなく、プラスに考え、どんどん高山の良いところを発信すべきだと思います。


